

新型コロナウイルス感染拡大防止の対応について  
【肺機能検査の一時中止のお願い】

平素は当健診センターをお引き立ていただき、誠にありがとうございます。

当センターでは、国内の新型コロナウイルス（COVID-19）感染拡大に伴う重症者の増加を踏まえ、健診内容を慎重に再考致しました。

日本呼吸器学会で『呼吸機能検査の対象者もCOVID-19感染者である可能性があり、深呼吸や最大努力での強制呼気などの手技を行うことは、周囲への汚染飛沫・エアロゾルの拡散を生じ感染拡大を来す可能性が懸念されます』と提言されている肺機能検査について、さまざまな現状等を総合的に判断し、受診される方々の感染の防止、スタッフの安全確保、院内感染防止の目的として、当健診センターでの呼吸機能検査を一時中止とさせて頂くことになりました。大切な健診機会に申し訳ありません。

ご迷惑をおかけして申し訳ございませんが、ご理解ご協力よろしくお願い致します。

ご質問等ございましたらお手数ですが、京都南病院 健康管理センターまでご連絡お願い致します。よろしくお願い致します。

京都南病院 健康管理センター  
電話075-312-7393

（平日8：30～16：30、土曜日8：30～12：00）